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会　長　花 嶋 実　　 　　幹　事　川 城 孝 夫
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　　　　TEL 043-238-5555
例会日　毎週火曜日 12:30～
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　　　　TEL 043-245-3202　FAX 043-245-7522
　　　　E-mail：chibawestrc@wrpc.co.jp
　　　　URL：https://www.chibawest-rc.net/

地区スローガン ： 「ロータリーを楽しみながら　世界で良いことをしよう」
クラブ方針 ： ～我々の生業は社会に奉仕する。～「世界平和をなすためにベストを尽くそう」

■ 会長就任挨拶 /花嶋　実 会長
　先週の参議院選挙の終盤において元国家元首の安倍晋三衆議院議員が選挙応援中にテロの暴挙に
よりご逝去されました。このことには大変な驚きとともに、この平和な日本でそんなことがあるとは
信じ難いことの出来事でした。安倍元総理のご冥福をお祈りし、これまでのご功績において謹んで哀
悼の意を表します。
　日本の中で何かが壊れている、平和という名の驕りと油断があったのかと思う今頃です。
　また新型コロナウイルスの感染拡大による第 7 派が迫ってきています。一度は下火に推移してい
たものが、またぞろ復活した様相です、これも慣れ・油断から感染が拡大したともいわれております、
くれぐれも油断なきよう初心にかえって基本であるマスク、手洗い、うがいの予防を、そして三つの
密（密閉・密集・密接）を避ける行動を心がけましょう。
　先週は国際ロータリー 2790 地区の第 3グループ、千葉RC・千葉東RC・新千葉RC・千葉中央
RC・千葉若潮 RC の 2022 ～ 23 年度初例会を回ってきました、千葉幕張 RC ではコロナ感染により残念ながら例会取消
となってしまいました。
　初例会に出席し新会長新幹事の就任あいさつ及び基本方針のあいさつを拝聴いたしました、みな緊張した面持ちでのお
話をされておりました。
　千葉東 RC 及び千葉若潮 RC において、星聡ガバナー補佐のごあいさつの後、親クラブとしての近隣クラブを代表して
私のスピーチを依頼されておりましたので、その内容を一部披露いたします。まず、当クラブの故大塚恵章特別名誉顧問会
員を特別代表として挙げていただき、深く感謝申し上げます。次に今年度、第 3 グループの千葉若潮 RC の鵜沢和広さま
がガバナーエレクトとして選出されております、来年度は第 3 グループからのガバナー選出になり、親 RC としては大変名
誉なことでありコ・ホストとして全面的なご支援をする覚悟であり、何なりと役を申し付け戴き全面的な協力をいたす所存
ですと挨拶をしてきました。
　千葉若潮 RC の会長挨拶では当クラブから鵜沢ガバナーエレクトが選出されており、今年度は 3 大セミナーがスタートす
るにつき、第 3グループのRC様におかれましては、今年年度及び次年度もよろしくお願いしますとの話がありました。
　当クラブから次年度の地区幹事に長坂圭将会員を推薦いたしました。千葉若潮RCをよろしくお願いします。
　千葉西 RCとして、今年度の小倉ガバナーについてのご協力をもちろんのこと、千葉若潮 RC 鵜沢ガバナーエレクトにつ
いてのご協力をよろしくお願いいたします。

■ 例会に先立ち、故安倍晋三元内閣総理大臣のご冥福をお祈りし黙祷を捧げました

■ 四つのテスト/ 前田善弘 会員
 「言行はこれに照らしてから」
　真実かどうか
　みんなに公平か
　好意と友情を深めるか
　みんなの為になるかどうか

■ お客様
　なし

■ 幹事報告
 ・Line の活用について
千葉西グループLine の運用について、8:00 ～ 21:00 の利用とし、
その他の時間の投稿はお控えください。
ご協力をお願いいたします。

■ 委員会報告
 ・SAAよりお知らせ
東天紅様よりお中元を頂きました。
ありがとうございました。
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 誕生のお祝い
　川城孝夫、遠藤あけみ、北村悠介　各会員
・記念スピーチ（川城会員）
皆さま、こんにちは。誕生日祝いをありがとうございます。今月
24 日に還の暦を迎えます。他人事のように思っておりましたが、
大台にのります。腰や肩が痛むのはそのせいでしょうか。還の暦
を楽しみたいと思います。ありがとうございます。

 記念日のお祝い
　西川　昇、飯高喜代志、依田和孝　各会員
・記念スピーチ（西川会員）
結婚 39 年となりました。昭和 58 年に結婚し、その年に長男が産
まれました。結婚は、判断力の無さですると言います。離婚は忍
耐力の無さですると言います。再婚は記憶力の無さですると言い
ます。私は忍耐力があるので、まだ続いております（笑）

■ 活動計画発表　西川昇クラブ研修リーダー
　花嶋年度も 3 年連続でクラブ研修リーダー務めさせて頂く、西川です。そして、
今年度より副クラブ研修リーダーを藤崎PPにお願いいたしました。
　活動計画は、3 年連続で同様、会長・幹事をはじめとする各委員会の委員長と
協力しながら、クラブの未来を担うリーダーを育てるため各委員会のプログラムを企画・実践に協力するこ
とを活動方針といたします。
　各委員会の運営は、いつまでも変化しない本質的なものを忘れない中にも、新しく変化を取り入れてい
くこと。つまり昨年同様に「不易流行」の実践だと思います。クラブ研修リーダーとは、当クラブの過去・現在・
未来を繋ぐ一助となる様に各委員会に助言をしていくつもりでいます。
　そして、今年は各委員会の事業は「4 つのテスト」に照らし合わせているかも　合わせ持って、確認し助
言させて頂きます。
　ここで、各委員会の委員長にお願いがあります。
必ず、各委員長は委員会を上期に1回以上、下期に1回以上開催してください。委員会開催日は、例会終了前後に限らず、
任意の日程で構いません。出来だけ多くの委員が出席できる日にちを設定してください。そして、委員会にはクラブ研修リー
ダーの正副の両方又はどちらかが、出来るだけ出席をさせて頂きます。
　以上、クラブ研修リーダーの活動計画を発表させて頂きました。今年度 1年間、宜しくお願い致します。

■ 活動計画発表　高橋健一郎会計
　今年度、会計を担当します高橋です。副会計は大森薫会員です。昨年度と正と副が入れ替わりとなりました。
正と副では、何倍もの責任を感じています。
　会計の活動方針は「資金を正確に管理し、今期も節約に努め、会員の実質負担の軽減を目標に、資金管
理の内容を明確に、且つ、タイムリーに会員に知らせる。」です。
　会計の役割は、会長・幹事の指示の元に、資金を正確に管理する。資金の受け払いは速やかに行い、記
録は正確に記す。　収入と支出の財政状態は定期的に役員及び理事会並びに会員に報告する。会計報告に
は収入と支出があります。
収入は、会員からの年会費（目的会費収入と会費収入）です。支出は、地区負担金等、目的会費支出、クラブ運営費、委員会費（ク
ラブ事業費）、です。今年度は、事業を予定通り行い、事業費が計上できるのを願っております。
　今年 1年よろしくお願い　いたします。
　また、上期会費納入のお願いが届いていると思いますので、こちらもよろしくお願いいたします。

■ 活動計画発表　北村悠介SAA
「２２－２３花嶋年度SAA活動計画発表」
本年度のSAAを務めさせていただきます。構成メンバーは、私、大森会員、遠藤あけみ会員、
小松会員、賀来会員の５名です。先週、初例会を終えまして、年間でも最もタイトなスケジュー
ルと聞いていたので、早速大きなヤマを超えることができたのかなと思っております。もっとも、
ゲストカードの順番を正しく並びかえることができていなかったという大きな失態を犯してしま
いました。しっかり反省して、１年後に振り返ったときに、これが一番の失敗だったと言えるよう
に修正していきたいと思っています。活動計画は活動計画書に書いてある通りですが、この中
でも例会時間を遵守するということに重点を置きたいと思っております。以前は、例会時間中
に食事時間を設けておりましたが、コロナの影響で、例会閉会後に食事時間を設けております。
そのため、以前よりも時間がタイトになっていますが、通常の例会は４５分以内に終えられるよ
うにしたいと考えておりますのでよろしくお願いします。コロナが終息していけば、食事の在り
方を中心にスケジュールは工夫したいと考えております。例会の中で一斉に食べる食事タイムを設ける従前の形に戻すのを
当然とするのではなくて、出来立て熱々のものを食べることが出来るようにする方法がないか検討していきたいと思ってお
ります。と言いつつもコロナの第７波がやってきているようですので、当面はタイトな時間管理が必要になると思っておりま
す。時間通りに終えるためには皆様の協力が必要不可欠となります。委員会報告等の報告時間が必要な方は早めにご連絡
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クラブ広報・ロータリー情報委員会  【委員長】 花 光 和 久 【副委員長】 島 田 　 悠 【委員】 真 野 匡 章  *荘 司 芳 樹  *高橋健一郎
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7月19日（火）「活動計画発表」
　　クラブ広報・ロータリー情報委員長 花 光 和 久 会員
　　プログラム委員長 遠藤あけみ 会員
　　親睦活動委員長 桜 井 隆 宏 会員
　　職業奉仕委員長 大 森 　 薫 会員
12:30点鐘 千葉スカイウインドウズ 東天紅

46

42 6 0 100.00 164,000

43,00085.7136 0

 ニコニコBOX
 ・花嶋…今年一年、宜しくお願いします。
 ・西川…結婚祝いを頂いて。会長・幹事、一年間よろしくお願いします。
 ・野城…会員増強ご協力をお願いいたします。
 ・前野…ご静聴ありがとうございました。
 ・川城…お誕生祝いをいただいて…両親に感謝いたします。
 ・依田…結婚祝いを頂きましてありがとうございました。ワクチンで困ったらご連絡ください！
 ・遠藤あけみ…小暑も過ぎ去りました。時の経つのは早いものです。バースデープレゼントありがとうございました。
 ・長坂…中村さんのお弁当ありがたくいただきます。
 ・中村…お弁当のご注文ありがとうございます。
 ・事務局森川…千城ウィンドシンフォニカ、スイカコンサートへのご来場、ご祝儀まことにありがとうございました。

 8 月プログラム
 ・ 2日➡ 6日（土）　納涼例会 18:00
 ・ 9日　休会（祝日8/11 山の日）　
 ・16日　休会（盆休み）
 ・23日　漆原摂子パストガバナー
 ・30日　星聡第 3グループガバナー補佐

 7 月プログラム
 ・ 5日　新年度初例会 会長・幹事就任挨拶
 ・12日　活動計画発表
 ・19日　活動計画発表
 ・26日　活動計画発表

チーバくん

ちばＳＤＧＳパートナー  111号

いただければ幸いです。一年間宜しくお願い致します。

■ 活動計画発表　前野拓郎クラブ奉仕委員長
〇 クラブ奉仕委員会 → 今野副委員長 
〇 会員増強・退会防止 → 野城委員長・川崎副委員長
〇 クラブ広報・ロータリー情報 → 花光委員長・嶋田副委員長
〇 プログラム → 遠藤あけみ委員長・花光副委員長
〇 親睦活動 → 桜井委員長・山本副委員長・荘司副委員長・中村副委員長

会長方針に基づき魅力あるクラブづくりの為に担当委員会活動を支援します。４委員会で経験しているのは親睦活動委員会
のみですので、会員増強・退会防止クラブ広報・ロータリー情報、プログラム各委員会は試行錯誤しながら各委員長・副委
員長と連携を取り、スムーズな委員会運営へ努力します。

■ 活動計画発表　野城隆憲会員増強・退会防止委員長
本年度会員増強退会防止委員長を務めさせて頂きます野城隆憲です。1年間よろしくお願い致します。
副委員長に川崎美嘉子会員、兼任委員に野口アキ子会員、白井貴博会員、北村悠介会員、渡辺寛昭会員で
ございます。私を含め 6名で活動して参ります。
コロナウイルス感染蔓延のためここ 2 年半は会員増強を積極的に行えない状況だったと思います。現在 49
名の会員数で約 7 年前には 64 名前後にまで会員が増えた時期もありましたがこの 7 年間で 15 名減少して
おります。当時、当クラブより多いクラブは確か千葉ロータリークラブ、成田コスモポリタンロータリークラ
ブ位だったように思われます。
その後千葉ロータリークラブは 100 名以上のクラブとなり、全国に目を向けると高崎ロータリークラブも 100 名を超えてお
り京都南ロータリークラブは200 名以上で入会待ちをしている希望者も多数いるようです。
人数だけ多くても質が問題だと言う方もいますが、数は力なりと言われ、人数が多ければ予算も多くなりより多くの事業を
実施でき、様々な貢献が出来るのではないでしょうか。
とは言っても現実をみるとまずは退会防止を含め 49 名より多くすることが目標となり純増 3 名を目標にして参りたいと思い
ます。
活動としては早い時期にオープン例会を実施したいと考えております。（コロナで実施出来ない可能性もありますが）
その際は各会員皆様の身近な方で入会希望者や一緒に活動してみたい方をリシトアップして頂き情報を共有していき入会に
繋げていきたいと思います。
また会員増強は単年度ではなく継続的に実施していかないと実を結ばないことでもあると思いますので会長・幹事を初め役
員の方また次年度以降の会長予定者とも相談し行っていきたいと考えております。
会員の皆様にはご協力をお願いすることも多くなると思いますので1年よろしくお願い致します。


